## 実績を報告します ふるさと応援寄附金の

## ■寄附金額報告

います 支援をいただきました。いただい た寄附金は下記の事業に活用して 金は、1億3,981 全国各地の皆さんから多くのご 令和4年度のふるさと応援寄附 万円余でした。

## 令和4年度に寄附金を活用して実施 した主な事業

・観光施設の修繕 森林資源活用林業魅力化プロジェ

・飯南高校の魅力化 保育所のエアコン整備、フェンス

運営 高齢者冬期宿泊センタ 等の修繕

 $\mathcal{O}$ 

まちづくりに有効活用して いきます。 いた皆さんの思いを大切に、 今年度も、寄附していただ

問合せ



寄附件数 事業名(使途) 寄附金額(円) 20,778,000 2,814,000 9,741,000 31,668,000 7,805,000 3,922 6,842,000 13,638,000 46,528,000 139,814,000

産業振興及び観光振興に関する事業 定住の推進に関する事業 島根県立飯南高等学校の特色ある教育を支援する事業 将来を担う人材の育成に関する事業 高齢者等にやさしい福祉に関する事業 安心な地域医療の対策に関する事業 環境を守る森づくりに関する事業 事業指定なし

となる防災訓練を実施しました。

視察長崎県大村市を

感謝状

那須監査委員に

6月2日金 3日**金** 

会・議会・町)を結成し、訪問交交流団(飯南町姉妹都市 友好交流都市協定を締結して いる長崎県大村市へ、飯南町友 6月2日から2日間、本町 協 し

妹都市の兵庫県伊丹市への今年度は8月に大村市や した 観光資源などの視察を行いま おむら花菖蒲まつり」に合わ が、4年振りの開催となる「お 響で、交流を中断していまし て訪問。大村市長表敬のほか 交 姉 せ

地方自治の振興に寄与された功

また、本町の監査委員として

をされました。

に就任。会の発展に多大な貢献

コロナウイルス感染症の影

ら島根県町村監査委員協議会長

那須さんは、平成29年7

ました

員協議会から感謝状を贈呈され さん(長谷)が、全国町村監査委

本町代表監査委員の那須照男

協議会から特別表彰を受けられ 績により、島根県町村監査委員

などを計画しています

と話されました。

ます。今後も努力していきます を評価していただき光栄に思

流ツア

(小学生高学年対象)

那須さんは「これまでの



令和5年1月まで全国町村監査委員協議

会長を務められました

長崎県と大村市が共同運営する 一体複合型図書館を視察

#### 空き家バ 定住住宅・ 内覧サー ンクV ビス開始

R

動できます。 選んで確認できるほか、隣接す ティ)で定住住宅や空き家バ る部屋へも途切れることなく移 クを内覧できるサ より、V R しました。物件内部の全方向を した画像を組み合わせることに 町は、360度カメラで撮影 ーチャルリア ビスを開始 ン 1]

家バンクを、遠方や自宅に 覧をされていた定住住宅や空き で、物件選びにご活用くださ がら内覧することが可能です これまで本町に足を運び、内 な



問合せ

まちづくり

り推進課

76.286

まちづくり推進課 76.2864

問合せ

町ホームページ

### 新機能追加 公式 L I N E に

能を新たに追加しました。 ●新機能1:チャッ トをリニューアルし、複数の機 本町の公式LINEアカウ ボッ

新機能2:上下水道の開始・廃 答

よるごみの分別方法の自動回

止手続き

●新機能3:受け取りたい情報 の選択機能

新たな機能をぜひご利用くださ 友だち登録をしていただき、

保健福祉課からの情報を受け取 登録をお願いします。 りたい場合は、「飯南町公式 ント」に統合しました。継続して は「飯南町公式LINEアカウ 健福祉課LI LINEアカウント」で友だち 健康情報を発信して NEアカウント いた「保





# 地域おこし協力隊を紹介

6月1日付けで着任した協力隊を紹介します

## ●正戸あゆみさん

事業承継型ジビエ加工(グランディア赤名峠)担当 飯南町の皆さんに貢献できるよう頑張ります。

よろしくお願いいたします。



防災訓練を実施

4日に町内全域で4年振り 6月4日 😉

れたことから、レッドゾーンの指定警戒区域(レッドゾーン)が指定さまた、令和3年2月に土砂災害特別 確認を目的としました。 を踏まえた避難行動や避難経路の 月の豪雨により多くの被害が発生。 発生しており、本町でも令和3年7 近年、日本各地で大規模な災害が 当日は、避難場所の開設や避難、

開催。参加者は、災害出動の体験記 た。またヘリコプターでの救助展示 の講演や救急法講習を受講しまし 練にあわせて高齢者フ 巡視や情報伝達訓練を行いました。 制の確認を行い、各地区の消防団も 一人では避難が難しい人の支援体 雲南警察署は志々地区で、防災訓 オーラムを

も行われました。



救助の様子を間近で見学



避難人数を確認